
『どんど焼き』令和７年１月 12日 於：高山八幡宮 主催：西小 1区保護者会 

 

 

  
 

 

     

     

       

                 

        

年
頭
に
あ
た
り
、
謹
ん
で
新
年
の
ご

挨
拶
を
申
し
上
げ
ま
す
。
日
頃
か
ら
、

高
山
地
区
振
興
会
の
活
動
に
対
し
ま

し
て
、
地
域
の
皆
様
、
各
種
団
体
の

方
々
か
ら
ご
協
力
を
い
た
だ
き
、
お
礼

を
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

テ
レ
ビ
番
組
や
新
聞
を
見
て
い
る

と
、
近
年
、
世
界
的
に
も
、
国
内
的
に

も
不
安
定
な
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。

変
革
の
時
代
な
の
で
し
ょ
う
か
。 

 
地
域
的
に
は
少
子
高
齢
化
が
進
み
、

市
か
ら
は
学
校
の
再
編
が
提
起
さ
れ
、

10
年
後
に
は
市
内
に
中
学
校
は
２
校

か
ら
３
校
に
、
30
年
後
に
は
１
校
に 

  

と
の
こ
と
。
明
る
い
話
題
は
、
ほ
と
ん

ど
な
い
よ
う
で
す
。 

個
人
的
に
は
、「
変
化
を
好
ま
な
い

タ
イ
プ
」
の
性
格
で
す
が
、
地
域
の
た

め
、
次
の
世
代
の
た
め
に
何
か
今
で
き

る
こ
と
を
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と

感
じ
て
い
ま
す
。 

 

さ
て
、
振
興
会
で
は
地
域
と
会
を
繋

ぐ
広
報
誌
を
発
行
し
て
い
ま
す
が
、
昨

年
、
市
の
助
成
を
受
け
て
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
を
立
ち
上
げ
ま
し
た
。
ぜ
ひ
一
度
ご

覧
い
た
だ
き
、
皆
さ
ん
か
ら
ご
意
見
、

ご
要
望
な
ど
を
お
寄
せ
い
た
だ
き
た

い
と
思
い
ま
す
。 

 

み
ん
な
で
知
恵
と
力
を
出
し
合
っ

て
、
乗
り
越
え
、
暮
ら
し
や
す
い
「
高

山
」
を
創
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 

結
び
に
、
今
年
が
地
域
の
皆
さ
ん
に

と
っ
て
明
る
い
年
と
な
り
ま
す
よ
う

祈
っ
て
。 
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年年
頭頭
にに
ああ
たた
りり 

高
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振
興
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